EDITORIAL

- La intraectión desente-alumne es el herizante hazis el cual se proyecla la Revista y, assum fines separemos por ereponda. Quiente nate teolo, servir de instrumento a les profesores para in enteñasas del Derecho, a la vez que posibilitar la oles estudiantes publicar sus insipientes investigaciones en forma de entayore. En ortas palabras y, más aon en momentos en que destro entrene combilem amentante deserviente el for ida Unimos de construir entre entaña de mantante deserviente el residente el mentante de la desección podamos interesambiar cleas sin más equinito que la excelencia academica- constituy la razarda y nid en une equinito que la excelencia academica- constituy la razarda y nid en une propiente que de la estaceción podamos interesambiar cleas sin más
- En este sentido, en la generosa acegida dispensada a la Revista ámitor dedicada a la protección internacional de los decretos humanos encontramos, quienes modestamente hacemos esta tarce, la mejor recompensa a nuestro efeuror. Los datos editoriales parceen indicar que la obra his interessado no adio a docente y estudiantes, sino a ortos estudios valoras de la compensa a muestro de la compensa del compensa de la compensa de la compensa del compensa de la compensa del la compensa de la compensa de
- Y así como la problemática de los derechos humanos es uno de los terestos del derecho internacional poblico que mayo el aboración y tratamiento está logrando con el transcurso dal tiempo, la responsabilidad civil es la gran discusión del derecho ovil de hoy A nade estapa que el mondo actual —globalizado, complejo, injusto, vertiginoso— requiere una mayor y mejor defensa de los derechos individuales y coletivos. Ambas tenática se erigeo, entonces, en una sucerte de piedra de toque del advisuolón jurídicia de estos tempos.
- Así las cosas, en cuis operturidas teremos la privilegada estidiación de presenta al factor una vuena estidion de la Presista. Continen las leccinose y enasyas cuya publicación no permitta más demora, y que debin mo postergar en cin dimerco anterior discobión a los motivos aparticado en equella edición. Al miemo tiempo, se ve incrementada por la respertirum de una antiqua secención (¿J. ab basilo¹), y con el entirone, a descador demorse de una antiqua secención (¿J. ab basilo¹), y con el entirone, a descador demorse de una antiqua secención (¿J. ab basilo¹), y con el entirone, a descador demorse descador demorse de la considera de la consid

propósito buscado, pese a las dificultades inherentes a la naturaleza de la obra y a las que, además, derivan de su carácter colectivo.

Por otro lado, la preocupación por refleiar los cambios del nuevo derecho en una época de rápidas y profundas modificaciones, sigue siendo la constante de quienes hacemos esta revista intentando acompasar nuestra labor a esa continua dinámica. En este sentido, al tiempo que terminába-

mos esta edición, la Comisión Redactora Honoraria designada por decreto 685/95 del Poder Ejecutivo, presentaba ante el Ministerio de Justicia de la Neción el nara mucho ansiado Antenmureto de Código Civil unificado con el Código de Comercio, con un total de 2.532 artículos. Y como un comentario exercitico de las innovariones que pretende introducir este provecto excedería con mucho las limitaciones propias del presente número,

deberemos contentarnos con publicar, a modo de anéndice lexislativo y enforma casi inédita, el texto de los 127 articulos que integran el Capítulo I de su Titulo V (correspondiente al Libro Cuarto del mencionado proyecto legislativo), y que trata precisamente sobre la responsabilidad civil.

Para finalizar, queremos dedicar esta obra a la memoria del Profesor Dr. Jorge Bustamante Alsina, quien falleciera a fines del año pasado poco tiempo después de ser invitado a formar parte del dossier que hoy publi-

camos. Dectrinario de agudísimo criterio y especialista en responsabilidad civil, fue autor de destacadas obras y profesor honorable de esta Pacultad, entre las múltiples actividades de este intelectual al servicio del Derecho. Por estas y otras razones, los interrantes de este equipo recordaremos per siempre a quien fuero uno de los más importantes referentes argentinos en la materia. Vaya pues, para él, este humilde homenaie.